



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se solicitan más efectivos policiales para reducir los delitos

El PP destapa los amiguismos del equipo de gobierno municipal

Vinaròs 19-05-2010

El Partido Popular de Vinaròs acusa al equipo de gobierno "de querer culpabilizar a la oposición de la falta de pago a proveedores del ayuntamiento". El portavoz del Partido Popular, Juan Bautista Juan, lamenta que "las empresas todavía no puedan cobrar sus facturas, por servicios ya prestados, pero la responsabilidad recae única y exclusivamente en el equipo de gobierno". En este sentido, destaca "la incapacidad del alcalde y sus concejales por planificar gastos" y denuncia que, "dentro de esas setenta empresas que todavía no han podido cobrar, se encuentran varias firmas que estarían siendo beneficiadas por el consistorio, al contratar con ellas trabajos que, al superar los 18.000 euros, deberían adjudicarse por concurso público y no por contratación directa, como está sucediendo". Por ello se puede hablar de tratos de favor por parte del equipo de gobierno a ciertas empresas de la localidad., dado son varias las empresas contratadas directamente, sin haber pasado por el preceptivo concurso público.

Juan ha recordado que no sólo el PP denuncia estas formas de contratación del equipo de gobierno sino que desde la propia intervención consistorial, se advierte de "ilegalidades" y este es otro de los motivos por los que, desde el Partido Popular, no se ha apoyado la modificación presupuestaria y el reconocimiento extrajudicial necesario para pagar las facturas. A todo esto se añade, según Juan, "la escasa capacidad de diálogo del equipo de gobierno para desbloquear la gestión municipal".

Por otro lado el portavoz municipal del PP-, dado que los delitos están en aumento y proliferan tanto en el campo, como con el núcleo urbano, con asaltos a establecimientos y viviendas, ha pedido más efectivos policiales para reducir los delitos, exigiendo al equipo de gobierno que trasladen esta petición a la Subdelegación del Gobierno de la necesidad de contar con más efectivos y que se cumplan las promesas de ampliar cuarteles de Guardia Civil y comisarías. También solicitan más transparencia a la hora de facilitar los datos de los delitos cometidos en la localidad y acusan al Partido Socialista de esconderlos, "porque no les interesa darlos a conocer".

Juan, denuncia que, pese a que los datos están en manos del consistorio, no se hacen públicos. Juan insiste en que los datos de la Fiscalía General de Estado demuestran que, en Castellón, "ha aumentado el número de delitos, por cuarto año consecutivo, convirtiéndonos en una de las provincias más inseguras de España". Los datos se esconden porque al Partido Socialista no le interesa hacerlos públicos ya que, en localidades, donde ha bajado el número de delitos, como Onda, sí se dan a conocer".

Juan critica que la concejala de gobernación acusara al PP de crear alarma social al tratar este tema y le recuerda que "los datos que esgrimió para asegurar que la delictividad no había aumentado – la Memoria Anual de la Policía Local- no nos valen, ya que las competencias las tiene el Estado y no el ayuntamiento".